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Nada bien cayó entre los partidos de oposición la resolución del Tribunal Electoral de la CDMX, en la que
confirmó el reparto de diputaciones plurinominales locales, por lo que Ricardo Rubio (PAN) y Royfid Torres
(Movimiento Ciudadano) adelantaron que presentarán impugnaciones ante la Sala Regional del Poder Judicial de
la Federación, y advirtieron que agotarán todas las instancias para que se respete lo manifestado en las urnas por
los capitalinos. Además, consideraron que, al igual que lo hizo el Instituto Electoral capitalino, este viernes el
tribunal actuó de manera exprés y en lo oscurito, para favorecer en la designación de las pluris a Morena.

Los integrantes del gabinete de la Ciudad de México

Aún faltan poco más de dos semanas para que la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada dé a conocer a los
integrantes de su gabinete, sin embargo, con el inicio de sus giras de agradecimiento por la Ciudad algunos ya
comienzan a especular sobre quiénes podrían integrarse a la administración local. Bien dicen por ahí que forma
es fondo y dando seguimiento a este dicho, hay algunos personajes a los se les ha visto muy cercanos a la
morenista, la han acompañado desde la etapa de campaña y ahora en sus visitas a las alcaldías, como son los
casos de Tomás Pliego y César Cravioto, por lo que muchos ya ven a ambos personajes dentro del equipo de la
jefa de Gobierno electa.

Alista el PVEM agenda legislativa

Muy contentos están los integrantes del PVEM en el Estado de México, particularmente por los buenos
resultados que obtuvieron en lo que refiere a la elección de los diputados locales, pues a la LXII Legislatura llega
con 10 legisladores con José Alberto Couttolenc a la cabeza. Nos adelantan que en los próximos días habrá
anuncios sobre su agenda legislativa y cómo se van posicionando frente a la conformación del nuevo Congreso
mexiquense, lo que es un hecho es que trabajarán de la mano con el gobierno estatal en temas como el Plan de
Desarrollo y, además, impulsarán iniciativas en materia ambiental de las que aseguran ya hay varios borradores.
Ojalá que este buen ánimo entre los pevemistas no decaiga y se vea reflejado en el trabajo al interior del
Congreso mexiquense.
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